

de poseer unas aguas minerales sin competencia posible dentro y fuera de España.

★ En la imposibilidad de dar cabida hoy á las notas que tomamos de la constitución definitiva de la *Liga Agrícola de Productores* de esta provincia, en la reunión celebrada ayer en el Teatro Principal, reservamos hacerle en el número próximo, cuya ocasión aprovecharemos para esponer algunas consideraciones que esperamos contribuirán al mejor éxito de esta nascente asociación que tan grandes beneficios puede á nuestro juicio reportar á la riqueza agrícola de la provincia.

★ Mañana es esperada en esta ciudad la banda municipal de Barcelona que ha sido contratada para tomar parte en algunos de los actos de estos dos últimos dias de festejos.

★ Por falta de espacio no pudimos ayer dar cuenta de la velada literaria-musical celebrada en la noche del dia 1 por el *Centre Catalanista*, en obsequio de los poetas premiados en el Certamen de la Asociación Literaria de esa ciudad.

El acto resultó brillantísimo y animado, siendo tan numerosa como distinguida la concurrencia que llenó el local hasta las altas horas de la madrugada en que terminó aquel, en el que fueron calurosamente aplaudidos tanto los números de música notablemente ejecutados por los artistas señores Viada, Vidal, Serra, Casademont, Perich y Treserras, como las diversas poesias que fueron leídas por individuos de la sociedad y los poetas laureados.

★ Ante una numerosa concurrencia compuesta de lo más selecto de nuestra buena sociedad tuvo lugar anteanoche en los ricos salones del «Casino Gerundense» un notable concierto-baile en el que los reputados profesores de Barcelona señores Sanchez y Rocabruna en el violin, Perera en el piano, Garcia en el violoncelo, Puigjaner en la viola y Olivaras en el contrabajo ejecutaron con notable gusto y maestría las piezas de un bien combinado programa, que merecieron los mas espontáneos aplausos de los oyentes.

Finalizado el concierto, empezó el baile en el que tomaron parte bellas y distinguidas señoras y señoritas cuyos nombres omitimos por temor á incurrir en involuntarios olvidos siempre sensibles en casos semejantes, baile que terminó ya muy avanzada la noche sin perder la animación un solo instante.

Esta noche tiene lugar el segundo concierto-baile y en él á más de los profesores ya mencionados el célebre concertista de clarinete señor Perrini ejecutará dos brillantes fantasías.

★ Una infinidad de causas ajenas á nuestra voluntad nos impiden esos dias ocuparnos de varios asuntos de actualidad, no siendo el menos rezagado el teatro del que la falta de espacio nos privó de reseñar oportunamente la función de gala celebrada el domingo pasado con motivo de la estancia en esta del general Weyler y demás personajes invitados á la inauguración del monumento de la plaza de la Independencia.

La fiesta revistió carácter escepcional y bien puede decirse que nunca nuestro teatro se vió mas concurrido ni mas brillante.

Púsose en escena la *Favorita* que es obra siempre oida con gusto por el público de Gerona, cuya interpretación fué en general acertada y fuera de aquellos lunares que la premura del tiempo no permite corregir el conjunto resultó agradable y discreto.

En uno de los intermedios la simpática tiple señora Wermer accediendo galantemente á los ruegos de la empresa cantó el aria de las joyas del *Faust* luciendo en ella sus singulares dotes de cantante y de artista. El público le tributó al final del aria una verdadera ovación que se renovó al serle presentado un magnífico ramo de flores ofrenda de uno de sus admiradores.

Nos consta que una de las óperas en que la señora Wermer luce mas brillantemente sus facultades es en *Luccia de Lamermoor*, y estamos seguros que el público y los abonados agradecerian á la empresa les ofreciera ocasión de aplaudir á dicha artista en la obra del inmortal Donizetti.